

－鳩山首相の米軍基地大失敗も岡田監督大敗も日本人自信喪失への陰謀だ!!－10/5/26

沖縄外移設公約での民主政権成立、散々期待を持たせて今頃、原案回帰では辞職相当、韓国敗戦直後に上層に監督進退伺いではもう選手がつかない。両名は日本人希望を砕いてる。

[0]:大観衆注視下サッカーも政治も指導者-組織員の創意思統一での闘いは全く同じ論理
サッカー-世界統計ではカウンタでの点獲得確率が高い事が常識になってる。堅い守備体勢を一度と敷かれるとサッカーでは無闇に点は取れないのが常識(サッカー勝敗は1-2点差が精々)、だから攻撃体勢中の敵球軌道を事前予測して、回り込み、一転強奪、即反転して守備体勢に無い隙での速攻ゴールが一つの定石。なんと日本サッカーではこの常識が無い事が従来から批判されてる(勝つサッカーでない!)。ゲームは相手味方体勢を読み、素振りだまし競技だ。相手に球を持たせる時間は逆に機会でもあり、自分が球を持つ時間は危機でも在るのだ。

<http://southafrica2010.yahoo.co.jp/news/ndetail/20100525-00000016-ism-socc>

http://www.pia.co.jp/hot_sports/green/clm_063.html

諜報世界も常識を逆転する事で大規模なだましを施工するのが歴史政治の常だ。鳩山首相のやってる事は、常識逆転の民主党つぶしである。なとなれば小沢氏収賄嫌疑は全くの冤罪(本サイトでは過去多数掲載)、他方鳩山氏相続税脱税は自明、本来この一発で辞職であるべきは自身が過去に述べた主張でもある。然るに両者を混ぜこぜの大マスコミ陰謀報道が「金と政治」では自民と同じ汚い民主党と言う大イメージを形成してしまった。その上更に、政権獲得力になった県外移設の大公約を反故にしての既定案決着で平然と事なしにしようとは大失望は必然。ななんと党首こそが最大の党裏切りに作用、だがこの常識逆転に気づかない民主党員と国民がなんと多い事か、カウンタが出来ないのだ・

[1]:自信を持った創造的日本人は邪魔だ!、戦後以来の米CIA対日政策。

政治もサッカーも一つに国民の生きるうえでの希望象徴である最重大事である事だ。

米軍基地移転失敗(だがまだ確定でない)もサッカー大敗も筆者には両面パンチを食らった思いだ。もしこの状況で押し流されると日本人には不況雇用不安も加算して一層の絶望落胆だけが待たろう。構造変化が出来ない、やれない日本人と観念が焼き付けられてしまう。そうではない、日本人でなければ絶対聞けない、世界では聞けない真相真実が実はある事を筆者は従来より認識してる(他方世界にも秘密賢者が居て、日本では聞けない事を語る事実も承知!)。自分も彼らに育成された感謝を常に心片隅に置き、修羅世界で生きてる訳だ。

[2]:間違い訂正に遅いはない!!

Wカップ試合まで3週間もある!。次期参議院選挙まで2ヶ月もある!!。最後の10秒で点が取れるのもサッカーの妙技たる事をファンは承知だろう。